

Le karaté vu par un parent

Un ami m'a demandé *"pourquoi tu continues à payer autant d'argent pour que tes enfants fassent du karaté ?"*

Eh bien, je dois vous avouer que je ne paie pas pour faire du karaté à mes enfants; personnellement, je ne porte aucun intérêt au karaté.

Donc si je ne paie pas pour le karaté pour quoi je paie ?

Je paie pour ces moments où mes enfants sont si fatigués qu'ils voudraient arrêter mais ils ne le font pas. Ils apprennent ainsi à aller jusqu'au bout de leur engagement.

Je paye pour ces jours où mes enfants rentrent à la maison de l'école trop fatigués pour aller à la salle de sport mais ils y vont quand même. Ils renforcent ainsi leur volonté.

Je paie pour que mes enfants apprennent la discipline. Ils disciplinent leur corps et leur esprit. Cela leur sert à l'école et sera utile tout au long de leur vie.

Je paie pour que mes enfants apprennent à prendre soin de leur corps. Ils apprennent ainsi à l'utiliser, à le respecter et à être en bonne santé.

Je paie pour que mes enfants apprennent à travailler avec les autres et à être de bons compagnons d'équipe. Ils deviennent ainsi sociables et savent partager, échanger, se faire respecter, etc.

Je paie pour que mes enfants apprennent à gérer la déception quand ils n'obtiennent pas la ceinture qu'ils espéraient avoir, ils comprennent alors qu'ils doivent encore travailler dur. Ils apprennent ainsi le sens et la valeur de l'effort et à ne pas baisser les bras quand un obstacle survient.

Je paie pour que mes enfants apprennent à se créer des objectifs et à les atteindre. Ils deviennent ainsi créateurs et acteurs de leur vie.

Je paie pour que mes enfants apprennent qu'il faut des heures et des heures de dur labeur et d'entraînement pour créer une ceinture noire, et que le succès n'arrive pas du jour au lendemain. Je ne veux pas que mes enfants soient les victimes d'une société qui nous fait croire que l'on peut tout avoir tout de suite et sans effort.

Je paie pour l'opportunité que mes enfants ont et auront, de faire des amitiés qui durent une vie entière.

Je paie pour que mes enfants puissent être sur un tatami au lieu d'un écran. C'est plus profitable pour leur santé physique et psychologique.

Je pourrais aller de l'avant et donner d'autres raisons, mais pour faire court, je ne paie pas pour le karaté. Je paie pour les opportunités que le karaté offre à mes enfants de développer des qualités qui leur serviront toute leur vie et pour leur

donner l'occasion de communiquer avec d'autres enfants afin d'apprendre à grandir en se faisant du bien et en faisant du bien aux autres.

Voilà, donc effectivement je paie pour que mes enfants pratiquent le karaté et d'après ce que j'ai vu jusqu'à présent, je pense que c'est un bon investissement.

Ce texte est inspiré d'un document qui circule sur les réseaux sociaux.